



## Un ouvrage du représentant du Patriarche de Moscou et de toute la Russie auprès du Patriarche d'Antioche la Grande et de tout l'Orient publié au Liban



La présentation de *La Lettre et l'Esprit*, ouvrage du représentant du Patriarche de Moscou et de toute la Russie auprès du Patriarche d'Antioche la Grande et de tout l'Orient, l'higoumène Arsène (Sokolov), a eu lieu le 29 mars 2016 au Centre scientifique et culturel russe de Beyrouth.

L'ouvrage, publié aux éditions « Meouchy & Zakaria », se présente comme un recueil d'exposés sur les sciences bibliques, donnés par l'auteur lors de différentes conférences de 2012 à 2015. Il contient aussi plusieurs articles spécialisés, dont certains ont déjà été publiés par des périodiques russes et biélorusses (*Tserkov' i vremia*, *La Revue du Patriarcat de Moscou*, *Stranitsy*, *Skrijali*), les autres paraissant pour la première fois.

La présentation avait attiré des scientifiques libanais, des personnalités publiques, des employés de l'ambassade de Russie au Liban, des représentants de la diaspora russe.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49630/>